

viernes 3 de julio de 2020

La Laguna culmina el diagnóstico para obtener la declaración de Ciudad Amigable con las Personas Mayores

Bienestar Social concluye el último paso para que el municipio reciba la distinción que otorga el Imserso a aquellos territorios que promueven el envejecimiento activo y saludable



La Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna ha concluido el diagnóstico de amigabilidad del municipio con las personas mayores para poder obtener el reconocimiento que otorga el Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imserso) a aquellos territorios que promueven el envejecimiento saludable y activo de la tercera edad. El primer teniente de alcalde y edil responsable del área, Rubens Ascanio, destaca que se trata del último paso que quedaba pendiente para que la ciudad pase a convertirse en la primera de Canarias en disponer de esa distinción.

La declaración de Ciudad Amigable con las Personas Mayores parte de la iniciativa de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para distinguir aquellas localidades que llevan a cabo políticas a favor de una senectud dinámica y sana mediante la mejora del entorno y de los servicios e incorporando esta perspectiva en la planificación local de manera transversal.

Rubens Ascanio informa de que el diagnóstico previo necesario para obtener ese reconocimiento ya ha sido enviado al Imserso, cumpliendo así con el trámite que quedaba pendiente desde que se iniciaran los primeros pasos en abril de 2017. “Ha habido un amplio proceso de trabajo y el actual grupo de Gobierno ha logrado culminar su última parte”, resalta.

El documento, elaborado por el Ayuntamiento en colaboración con el Centro de Estudios Universitarios de Desigualdad Social y Gobernanza y 258 vecinos y vecinas del municipio -en gran medida, personas mayores- permite conocer las principales necesidades del colectivo en La Laguna. “Ahora mismo hablamos de que más del 16% de la población lagunera tiene más de 65 años, sobre todo mujeres, con unas demandas centradas en conseguir un entorno de mejor calidad, más accesible y con espacios confortables para desarrollar el día a día, en el que además destaquen las acciones participativas encaminadas a la realización por parte de las administraciones de actividades integrales”.

La presentación de los resultados del diagnóstico fue “el plato fuerte” de la reunión que este jueves mantuvo el edil con el Consejo Municipal de Mayores, “un documento que ya fue dado a conocer a las más de 35 asociaciones de personas mayores de La Laguna y que servirá de base para la redacción del plan de actuación con el que La Laguna se convertirá en un municipio más amigable con la tercera edad”, subraya Rubens Ascanio.



El concejal de Bienestar Social espera comenzar a desarrollar el programa estratégico “lo antes posible, una vez se realice la declaración por parte del Imserso, para conseguir ser una ciudad con calidad de vida para toda la ciudadanía, independientemente de cuál sea su edad”. Para su desarrollo, “este asunto se abordará de una forma transversal desde el equipo de Gobierno y, para nosotros, es muy importante contar con el apoyo y la participación de entidades y colectivos”, concluye Rubens Ascanio.